MAGISTER EN MEDICINA DE EMERGENCIA

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID

Dirección: Prof. Dr. L. Collado Yurrita Prof. Dr. F. Del Río Gallegos Coordinación: Prof. Dr. E. Calvo Manuel Prof. Dr. E. Corral Torres



MAGISTER EN MEDICINA DE EMERGENCIA

Profa. Dra. N. González Puebla

CURSO ACADEMICO 2023- 2024

PRESENTACION

Se trata de un Curso que cuenta ya con una experiencia de 31 años y que ha formado hasta ahora a un total de 810 alumnos. Estos alumnos forman hoy en día el grueso del personal de los servicios de emergencia de la Comunidad de Madrid, así como de otros Servicios de Emergencia de toda España. Algunos de los alumnos han preferido, y encontrado, el lugar donde desarrollar su profesión en Servicios de Urgencia hospitalarios a lo largo y ancho de nuestro país.

El Curso se extiende entre los meses de noviembre de 2023 y junio de 2024 y tiene un alto contenido práctico. El curso tiene tres partes: teórica presencial, on line y práctica. Por otro lado, el curso se divide en 2 partes equivalentes, una de ellas a desarrollar por SAMUR – Protección Civil y la otra por el Hospital Clínico San Carlos.

Es un curso perteneciente a la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid. Este curso está acreditado con 90 créditos ECTS y además por la Comunidad Autónoma de Madrid a través de la Consejería de Sanidad. Está reconocido de esta manera como Curso de Formación para los médicos de Emergencias de Madrid, y constituye mérito suficiente para el ejercicio de la medicina en el ámbito de la emergencia extrahospitalaria y el transporte sanitario. Para obtener el grado de Magister y la acreditación de la Comunidad de Madrid, el alumno debe realizar un Trabajo de Fin de Master y acreditar la asistencia al menos al 80% de las clases impartidas.

El objetivo fundamental es la formación global, teórica y práctica, en todo lo referente a la emergencia sanitaria, capacitando al Licenciado / Grado en Medicina y Cirugía para actuar de forma eficaz en cualquier tipo de emergencia médica, tanto intra como extra hospitalaria, así como familiarizarle con los medios de soporte vital avanzado y permitirle asumir el transporte de enfermos graves o críticos (transporte primario y secundario); respuesta a situaciones de catástrofe con organización de planes de asistencia *in situ*, triaje, coordinación, transporte, clasificación, etc.

Este Curso goza en la actualidad de un gran prestigio y ha quedado situado entre los 200 mejores masters de toda España (en cualquier área de conocimiento) en los últimos dieciocho años, y en quince ocasiones como el mejor en el ámbito de la medicina de emergencia. La encuesta ha sido realizada por una empresa independiente entre todas las universidades españolas y fue publicada en diferentes medios, entre ellos el diario *El Mundo*.